
但没有标签
!!!走马狮城之一

借河南建业足球队的光" 在建业少有的赴新加坡拉
练的千载良机之下"记者也有幸随队跨出国门#虽然建业
这次拉练热身并不是多么重要和关键的比赛" 但记者心
里还是平添了几分忐忑和不安# 带着新鲜$兴奋和不安"

我们常年跟随建业采访的省会
!

家平面媒体的
!

个记
者" 怀着别样的心情踏上了前往这座美丽而向往的花园
城市的旅途#

前天晚上
""

%

#$

正式搭乘国航的飞机顺利从北京国
际机场起飞" 经过

!

个小时的长途飞行" 昨天早上
%

点
&$

分左右抵达新加坡并入住当地的一家四星级酒店# 在
机场里透过玻璃"看到窗外丛生的长草茂树"一片热带的
景色"很是兴奋#走出机场"潮湿闷热的空气迎面袭来"空
气的湿度让我有瞬间的不适应而呼吸困难#

从郑州到北京"然后从北京到新加坡"将近一天的旅
程"让人昏昏欲睡"所以洗一个热水澡"便舒舒服服地进
入了梦乡# 临行前"大家都以为新加坡是华人世界"交流
应当是很方便的# 而事实上"这里是英语世界"我靠有几
分英语的家底"在这里也算能够简单应付#当地的电视节
目大多数是英语的"有华文台"但节目内容单调"频道也
少得可怜#粤语在这里大行其道"香港的功夫片也颇有市
场# 既然没有什么可看的"睡觉便最合适不过了#

初识的新加坡"跟记者想象中的模样差别不大#新加
坡确实是个弹丸小国"面积只有

!'$

平方公里"人口
''$

万"既是一个国家"也是一个城市"其国土面积比不上我
们的一个县"人口规模比不上我们的一个地级市#新加坡
是一个多民族国家"主要民族包括华族$马来族$印度族$

欧亚族# 华族占总人口的
(!)

"汉语使用得比较普遍# 通
常"说华语能够解决一些基本问题# 但是"新加坡毕竟不
是中国" 她的官方语言是英语" 政府机关的文告都用英
语" 有一些商会或民族族群机构会将这些文告翻译成本
民族语言#

于是新加坡给我的第一印象% 一个漂亮的没有标签
的国家"一个地地道道的园林花园城市#

本报新加坡专电 记者 刘超峰
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各打半场好球

!"#$%&'()

北京时间
&

月
*!

日
*+

%

'%

"河南建
业队此次新加坡拉练的第一场热身赛正
式打响" 建业队在狮城的后岗体育场迎
战新加坡的联赛冠军超红队#

比赛一开始建业就派出了包括巴
西新外援堤亚戈 $ 格雷顿以及另一名
保加利亚外援在内的全部主力出战 "

在比赛开始的前
*%

分钟中" 建业打得
较有声色"第

*%

分钟 "何斌传中 "巴西
外援格雷顿一脚垫射打高 " 这是上半
场建业最有威胁的一脚射门 # 此后新

加坡超红队逐渐找到了比赛节奏逐步
控制了场上局面" 第

&&

分钟" 超红队
防守反击得手 " 由该队

*$

号打入一
球" 超红队

*!$

领先# 此后超红队依
然攻势不减 " 眼看建业队场上局势被
动"贾秀全指导随后做出调整 "用张璐
替下邹由"肖智替下堤亚戈 "意图改变
场上的被动局面 " 虽然此后建业队场
上局势稍有好转 "不料 "就在上半场行
将结束时 " 新加坡超红队远射再入一
球# 上半场比赛结束河南建业

$!,

落

后于新加坡超红队#

下半时比赛一开始" 建业队就向新
加坡超红队发起潮水般的进攻"第

%(

分
钟" 建业队的肖智利用角球机会扳回一
球"此后建业队仍然攻势不减"创造出了
大量机会"无奈都与进球失之交臂"最终
建业

*!,

饮恨#

本场比赛双方都尽遣主力出战"大
打攻势足球"各打了半场好球"但考虑到
建业队刚刚到达新加坡" 外援也是刚刚
入队"不了解建业队的战术打法"配合难

免生疏#所以比赛结束后"建业队上下还
是对今天全队的表现以及新外援的发挥
感到基本满意#

*-

日"建业将与另一支新加坡劲旅
进行下一场比赛"在下场比赛结束后"本
赛季建业队的新外援就将最终敲定"建
业队也将结束此次新加坡热身赛之行"

回国全力备战将于
&

月底开战的
,$$-

赛季中超联赛#

本报新加坡专电 记者 刘超峰

全国竞走大奖赛昨落幕
陕西队收 !金 "铜成最大赢家

本报讯&记者 陈凯

文 许大桥 陈靖 图'经
过三天激烈角逐 "

,$$-

年全国竞走大奖赛昨日
在郑东新区

./0

广场
结束# 陕西代表队凭借
收获

'

枚金牌和
*

枚铜
牌的成绩成为本次大奖
赛的最大赢家#

本次由国家体育总
局田径运动管理中心主
办"河南省体育局$郑州
市体育局承办的大奖
赛"是

,$$-

年全国田径
项目比赛的首场比赛 "

同时也是
,$$+

年全国
第十一届运动会竞走项
目的积分赛# 自本月

*'

日开赛以来" 共吸引了
来自各省$自治区$直辖
市$解放军$各行业体协
以及其他单独注册单位
的近

,$$

名竞走高手参
赛# 比赛分成年组$青年
组和少年组三个组别 "

男子
*$

公里 $

,$

公里 $

&$

公里$

%$

公里和女子
*$

公里$

,$

公里
!

个竞
赛项目# 在三天的比赛
中" 陕西代表队共摘得
男子成年

,$

公里"女子
成&青'年

,$

公里"女子
少年

*$

公里
'

个项目
的金牌" 同时还获得女
子少年

*$

公里的铜牌#

'

金加
*

铜"陕西代表队
显示出了强劲的竞走实
力# 值得一提的是"来自
山东的张睿分别获得了
男子青年组

&$

公里和
*$

公里的两块金牌 "成
为本次大奖赛惟一的
(双金)得主#

,$$-

年全国竞走大
奖赛是我市在

,$$-

年
承办的

*$

项全国性体
育赛事的第一项比赛 "

参赛选手对于我市的比
赛环境都给予了很高的
评价" 希望将来再次来
到郑州参赛#

#

月
"$

日!曼联队球员克"罗纳尔多#左$与队友弗莱彻

庆祝进球% 当日!在英格兰足球超级联赛第
#%

轮比赛中!曼

联队客场以
"!%

战胜德比郡队% 新华社发

&

月
'$

日!罗马队队员武基尼奇&中$在比赛中与队友庆

祝进球% 当日!

()

米兰队在罗马进行的意大利足球甲级联赛

第
*+

轮比赛中客场以
'!*

不敌罗马队% 新华社发

&

月
'$

日!皇家马德里队队员劳尔在比赛中停球%当日!

皇家马德里队在西班牙足球甲级联赛第
*+

轮比赛中客场以

,!-

不敌拉科鲁尼亚队% 新华社发

王大卫!中国田径 形势严峻
作为

,$$-

年田径项目第一项全国赛事"

,$$-

年全国竞走大奖赛近日在郑东新区
./0

举行"本次赛事的组委会主任"国家体
育总局田径运动管理中心副主任王大卫也来
到赛场观战#比赛间隙"在与记者谈及中国田
径队在北京奥运会将会有什么样的表现时"

王大卫直言不讳地说%(中国田径队在北京奥
运会上将面临严峻挑战"形势很严峻# )

田径作为奥运会的产金大户" 其产生的
金牌总数占到总金牌数的

* 1 #

# 不过对于中
国军团来说"田径项目却是(弱项)#

,$$'

年"

刘翔在雅典夺得了男子
**$

米栏的冠军"他
也成了中国田径项目的领军人物#

'

年后的
北京奥运会"作为(东道主)的刘翔也承担着
卫冕的重任#在王大卫看来"刘翔存在卫冕的
实力" 但不一定就具备百分百的把握"(中国
田径队与田径强国的国家队相比整体实力差

距还是很大的" 不能因为有了刘翔就证明我
们国家的田径水平已经提升了很多# 其他对
手与刘翔之间实力差距并不大" 刘翔若想在
北京奥运会上卫冕成功" 他的整个比赛过程
必须完美才行" 任何一个小失误哪怕是打一
下栏"时间上会耽误

$2$*

到
$2$,

秒"结局可
能就是失败#所以"谁也不能保证刘翔在北京
奥运会上就一定能获得金牌# )

王大卫告诉记者" 奥运会田径项目参赛
资格的确定与其他项目有些不同" 国际田联
会结合每个小项目的近些年的成绩制定一个
达标标准" 只有达标的运动员才能有资格参
加奥运会#(中国田径队将根据项目达标的人
数进行北京奥运会参赛运动员的选拔" 达标
人数多的项目"将根据成绩高低*择优录取+"

而有些项目" 我们的运动员连达标都无法做
到" 更别说参加奥运会了# ) 王大卫说"(从

,$$(

年中国运动员在世界排名情况看"中国
田径队排名在前十的项目有

*,

项"其中男子
项目

#

项$女子项目
+

项"共有
*-

名运动员
的排名位列世界前十"其中男运动员

%

名"女
运动员

*#

名# 从项目分布看"我们在女子中
长项目上的运动员较多" 另外在女子田赛项
目上以及男子竞走项目上也有部分运动员"

与以往相比"我们已经有了明显提高"但这种
比较只是纵向的#在不久前结束的

,$$(

年室
内田径世锦赛中" 我国铅球选手李梅菊获得
了一枚宝贵的铜牌# 这也说明了中国的田径
水平正在提高# )

谈及本次比赛的意义"王大卫表示"本次
比赛是

,$$-

年国内田径项目的首场比赛"部
分参赛选手将参加*好运北京+的测试赛"这
次比赛也是对其近期训练效果的一种检验#

本报记者 陈 凯

省体游泳馆
开馆迎宾
本报讯 &记者 刘超峰

实习生 李贺'经过将近两年
的扩建和装修" 装饰一新的
省体育场游泳馆正式接纳省
会第一批客人# 省体育场游
泳馆的落成" 标志着省会市
民又多了一个健身比赛的好
去处#

省体育局于
,$$!

年投
资兴建了这个新的集训练$

健身休闲$ 娱乐于一体的综
合性游泳馆#据了解"该馆占
地面积

%!-,2#

平方米"总建
筑面积

*'!,+2#

平方米 "主
体两层"分别为

*$

泳道和
-

泳道两个标准泳池" 可以承
担我省运动员训练和大型比
赛的任务" 同时新游泳馆开
始向广大市民开放#

省体操队
回归省体校
本报讯 &记者 李晓光

通讯员 刘志国 王洪涛'昨
日" 记者从河南省体育局了
解到%在刚刚召开的

,$$-

年
河南体操工作会议上" 确定
了今后我省体操事业的新的
转变思路"即(省队校办)的
发展方向#

河南省体操队最早成立
于

*+%-

年" 文革当中被解
散"

*+(-

年在省体校恢复组
建"在第六届$第七届$第八
届全运会上取得了辉煌的战
绩 "涌现出了隋军 &

*+-%

年
亚锦赛鞍马冠军 '$ 刘斌
&

*+--

年全国锦标赛自由体
操冠军'$曹永刚&

*++#

年七
运会跳马冠军'$ 范斌&

*++(

年八运会单杠冠军$ 亚特兰
大奥运会男团亚军$ 单杠第
三名'等优秀运动员#

由于种种原因" 河南省
体操队近年来走进了低谷#

为了早日改变这一现状"河
南省体育局在

,$$-

年做出
了将体操中心依托省体校进
行资源整合$ 加快发展的决
策# 此次(省队校办)"就是要
利用省体校的管理$训练$学
习$后勤等方面的优势资源"

形成选材$培养$输送$升学一
条龙的发展途径#

&

月
"$

日!科特布斯队球员邵佳一&左$与队友在比赛后庆祝胜利%

当日!在德国足球甲级联赛第
.!

轮比赛中!科特布斯队主场以
.!,

战

胜拜仁慕尼黑队% 新华社发

&

月
-/

日!迈凯轮车队英国车手汉密尔顿庆祝胜利% 当日!在

.,,+

新赛季世界一级方程式锦标赛&

0-

$澳大利亚大奖赛中!汉密

尔顿以
-

小时
&!

分
$,

秒
/-/

的成绩获得冠军% 新华社发

步枪射击奥运选拔赛 老贾再收一张入场券
本报讯&记者 陈凯'中国射击队北京奥运

会第二阶段队内选拔赛男子步枪
%$

米卧射项
目最后一场选拔赛日前在北京落幕#在最后一
场选拔赛中" 我省名将贾占波以资格赛

%+,

环$决赛
*$#

环的成绩获得第二名"并以
!#

分
的积分锁定此项目选拔赛积分排行榜的次席"

从而获得了此项目北京奥运会的参赛(门票)#

这也是老贾继成功获得男子步枪三姿 &

#3'$

'

项目北京奥运会参赛(门票)后又获得的一张
(门票)#来自江苏的邱健在最后一场选拔赛中

获得第一名"积分达到了
-$

分"他将与老贾共
同携手参加北京奥运会男子步枪

%$

米卧射的
比赛#

根据国际射击联合会相关规定"运动员使
用一个席位报名参加某个项目的比赛"如果在
其他项目中达到最低资格成绩"他&她'可以作
为兼项运动员"报名参加这些项目比赛# 各国
家奥委会每项报名不得超过

,

名运动员#这样
一来" 虽然中国射击队在男子步枪

%$

米卧射
项目上仅收获了一个北京奥运会参赛席位"但

实际上"中国可以有
,

名选手参加该项目的比
赛# 该项目前两场选拔赛后"邱健的积分高居
榜首"基本上锁定了一个参奥席位"第二个参
奥席位实际上就是老贾与曹逸飞之间的争夺#

第三场选拔赛开始前"老贾的积分为
'-

分"曹
逸飞的积分仅与之相差

%

分#在最后一场选拔
赛中"老贾和曹逸飞在资格赛中均打出了

%+,

环的成绩"决赛成了他们之间决战的战场# 决
赛中老贾表现异常神勇" 前

+

发弹无虚发"提
前锁定了参奥(门票)#

!
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